
Sequestrata in una camera d’albergo,
tentano di violentarla. Due in arresto

I fatti si sono svolti presso una struttura ricettiva di Civitavecchia

Tempestivo l’intervento degli agenti di Polizia che hanno salvato
la ragazza e ammanettato una coppia di indiani, lui  di 36 anni lei di 42

Con l’introduzione dell’au-
tista controllore e l’intensifi-
cazione dei controlli a
bordo bus, Cotral tiene
sotto controllo la sicurezza
dei propri dipendenti e dei
passeggeri. Lo assicura la
stessa azienda spiegando
che da diversi anni ha intra-
preso azioni mirate a ridur-
re il fenomeno delle aggres-
sioni ottenendo risultati
numericamente significati-
vi. Più sicurezza a bordo
grazie alle telecamere di
videosorveglianza. In parti-
colare, l’ingresso in servizio
dei nuovi mezzi dotati di
telecamere di videosorve-
glianza a bordo e di cabine
per gli autisti e le numerose
iniziative volte al contrasto
dell’evasione tariffaria
hanno permesso di selezio-
nare la clientela scoraggian-
do i malintenzionati.
Grande attenzione è stata
inoltre dedicata alle campa-
gne di comunicazione e di
sensibilizzazione sul tema,
tra le quali quella sul rispet-
to di autisti e verificatori
“La maleducazione non ti
porta da nessuna parte” on
air su oltre duecento bus
della flotta. “A partire dalla
fine del 2014 queste azioni
ci hanno permesso di far
scendere considerevolmen-
te il numero delle aggres-
sioni. Nel 2019 gli episodi di
aggressione fisica o verbale
ai danni di autisti e verifica-
tori hanno interessato l’1%
dei lavoratori, seppure in
un clima di crescente intol-
leranza sociale. Intolleranza
sociale che la nostra azienda
ha scelto di contrastare
offrendo un servizio di qua-
lità volto a ridurre il disagio
dei pendolari - parole di
Amalia Colaceci, presidente
di Cotral, che ha aggiunto -
seppure questa strada è sen-
z’altro più lunga, i risultati
ci hanno mostrato che è
l’unica costruttiva. Questo
non significa sottovalutare
il fenomeno delle aggressio-
ni: per Cotral la salvaguar-
dia dei lavoratori è un inte-
resse primario. Proprio per
non lasciare da soli gli auti-
sti, già dal giugno di que-
st’anno, abbiamo dislocato
squadre di verificatori sulle
linee considerate più a
rischio”.

TRASPORTO PUBBLICO

Autista controllore
più sicurezza
sui bus Cotral

La vicenda ha inizio mercoledì
sera intorno alle 23.30 quando,
una pattuglia della  Polizia di
Stato del commissariato Prati è
stata fermata in piazzale degli
Eroi da un cittadino straniero
che, preoccupato,  riferiva di
non avere più notizie di una
sua amica.  Quindi è stato
accompagnato negli Uffici del
Commissariato Ponte Milvio,
diretto da Antonio Soluri, per
sporgere denuncia. Lo stesso
ha raccontato, che la sua
amica, il giorno precedente,
aveva un appuntamento di
lavoro. L’uomo proseguiva
dicendo che intorno alle 22.30
riceveva un ulteriore messag-
gio dove la sua amica gli chie-
deva aiuto raccontando di
essere stata costretta a recarsi
in un albergo di Civitavecchia,
contro la sua volontà. Allertato
il commissariato di
Civitavecchia, diretto da Paolo
Guiso, provvedeva ad inviare

sul posto due pattuglie, dove
hanno localizzato la struttura
alberghiera. Dopo i primi
accertamenti, i poliziotti hanno
individuato la stanza dove
risultavano alloggiare alcuni
cittadini indiani e lì, una volta
all’interno, hanno trovato un
uomo e due donne. Una di
queste, con gli occhi pieni di
lacrime ed il volto tumefatto

ha raccontato agli agenti di
essersi presentata ad un
appuntamento con la falsa
promessa di lavoro e da lì con-
dotta in quell’albergo con la
scusa di trascorrere una serata
in compagnia. Da quel
momento per la donna è ini-
ziato un incubo: una volta
all’interno della camera l’at-
teggiamento della coppia

infatti è cambiato. Prima
hanno chiuso a chiave la porta
e poi le hanno chiesto di spe-
gnere il telefono. Dalle parole
sono passati ai fatti. Attraverso
l’uso della forza dopo averla
spinta sul letto con violenza,
l’hanno spogliata degli abiti
toccandola nelle parti intime.
Solo grazie alla energica rea-
zione della vittima, non ci sono
state conseguenze ulteriori.
Più tardi, in un momento di
distrazione dei due aguzzini,
la vittima è riuscita ad inviare
un messaggio di aiuto ad un
amico e quest’ultimo ha avver-
tito la Polizia. Arrestati dagli
agenti del Commissariato di
Civitavecchia, i due stranieri,
identificati per K.D.M. di 36
anni e B.S., una donna di 42
anni, dovranno rispondere di
sequestro di persona e violen-
za sessuale aggravato dall’in-
ganno e dall’uso di sostanze
alcoliche.

Spirulina, il superfood coltivato in Italia
Un’alga ricca di nutrienti che assorbe grandi quantità di anidride carbonica potrebbe “salvare” il futuro dell’uomo

Da alcuni anni è diventata una
realtà Made in Italy la produzio-
ne di un superfood conosciuto
ormai in tutto il mondo.
Parliamo della Spirulina, ovvero
un’alga che richiede poca acqua,
assorbe grandi quantità di ani-
dride carbonica, ed è un concen-
trato di nutrienti per l’uomo e gli
animali, che per questo è stata
etichettata come il miglior cibo
del futuro. Un alimento prezioso
visti i benefici che apporta all’uo-
mo e all’ambiente. La Spirulina
(Arthrospira platensis e maxima)

grazie alle sue straordinarie pro-
prietà nutrizionali potrà infatti
fornire sostentamento sia a
milioni di persone e sia a bestia-
mi nelle zone più aride del pia-
neta. Numerosi sono i progetti
che hanno inserito la Spirulina
per combattere la denutrizione,
soprattutto in Africa, visto che è
un alimento che anche se sommi-
nistrato anche in dosi minime
potrebbe aiutare asuperare le
condizioni più gravi di malnutri-
zione. La Spirulina infatti è un
concentrato di nutrienti vegetali

e i benefici per la salute umana
riconosciuti dalla comunità
scientifica sono tanti. Un super
alimento fonte di acidi grassi
essenziali, ricco di vitamine (A,
D, K, e B) e antiossidanti, contra-
sta i radicali liberi e i processi di
invecchiamento, è idratante,
anti-age, contrasta l’acne, aiuta a
tener sotto controllo il peso, pre-
viene le malattie cardiovascolari,
contribuisce a prevenire il can-
cro, rafforza il sistema immunita-
rio, possiede ferro naturale e,
infine, aiuta anche ad abbassare

il colesterolo. Per tutti questi
motivi, ha ricevuto nel tempo
numerosi riconoscimenti: negli
anni ’60 l’OMS ha affermato che
la Spirulina è “Il miglior super
alimento della terra” perché con-
tiene tutti i nutrienti essenziali
per una vita sana; negli anni ’70
l’ONU, durante la conferenza
mondiale tenuta a Roma nel
1974, dichiarò che la Spirulina è
“il miglior alimento del futuro”;
l’UNESCO l’ha dichiarata come
“un alimento ideale e più com-
pleto del futuro”; infine la NASA

e l’ESA (Agenzia Spaziale
Europea) ha incorporato la
Spirulina all’interno dei pro-
grammi spaziali per alimentare
gli astronauti, purificare l’aria e
per trasformare i rifiuti. Questa
piccola microalga verde blu è
molto importante per il futuro
perché, in questo trand costante
(le fonti di cibo tradizionale
diventeranno sempre più scarse
e sarà inevitabile rivolgersi ai
cosiddetti alimenti funzionali e
in grado di adattarsi alle nuove
condizioni ambientali. 

Dalla Regione Lazio arriva un
bando rivolto alle associazio-
ni e ai giovani con meno di 35
anni per la realizzazione di
progetti da sviluppare all’in-
terno del Castello di Santa
Severa. L’iniziativa rientra
nelle operazioni del program-
ma “Itinerario Giovani” -
Spazi e Ostelli. C’è tempo fino
all’11 ottobre per presentare
le domande di partecipazio-
ne, i progetti migliori riceve-
ranno un contributo a fondo
perduto di 15mila euro. Tutta
la documentazione e le infor-
mazioni utili per la domanda
si possono recuperare la sito
istituzionale della Regione
Lazio.

Regione Lazio

Castello di S. Severa
un nuovo bando
per gli under 35 
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Lavori in corso per il vero cambiamento
Cerveteri - Intervista esclusiva ad Annalisa Belardinelli, consigliere comunale

d’opposizione in quota a Fratelli d’Italia: “Pascucci? Un bluff lungo dodici anni”



“Niente plastica a scuola. Una borraccia per
tutti”. È l’iniziativa lanciata a Cerveteri dal
Vicesindaco Giuseppe Zito e dall’Assessora
alle Politiche Scolastiche Francesca
Cennerilli, che in occasione del “Friday’s for
future – lo sciopero sul clima”, la grande
manifestazione a livello globale lanciata dal-
l’attivista svedese Greta Thunberg hanno
voluto lanciare una campagna con le scuole
di Cerveteri acquistando delle borracce per
ogni alunno eliminando così l’acquisto e
conseguentemente lo spreco di bottigliette
di plastica, quantificate all’incirca in 4mila al
giorno.
“La campagna lanciata da Greta Thunberg e
alla quale giorno dopo giorno si uniscono
sempre più realtà, dal mondo della scuola
alle grandi potenze mondiali, è il grido di
allarme per un pianeta che la mano dell’uo-
mo sta sfruttando senza pietà – ha dichiara-

to il Vicesindaco Giuseppe Zito – partire
dalle scuole, dai più piccoli per sperare in un
mondo nuovo, più rispettoso dell’ambiente
è fondamentale. Sappiamo benissimo che

non sarà ovviamente questa campagna a
risolvere il problema che a livello mondiale
sta sollevando dibattiti e discussioni, ma
auspichiamo, partendo proprio da coloro
che sono gli adulti del domani, i Governanti
del futuro, che possa essere un importante
punto di partenza per far nascere una socie-
tà più sensibile e attenta alle questioni
ambientali”. “Se semplicemente calcoliamo
che nelle nostre scuole i bambini iscritti sono
circa 4mila, il numero di bottigliette di pla-
stica che con questa iniziativa riusciamo a
risparmiare ogni settimana è impressionante
– ha dichiarato l’Assessora alle Politiche
Scolastiche Francesca Cennerilli – si tratta di
un piccolo contributo al tema, forse una goc-
cia nel mare, ma che siamo certi, grazie
anche e soprattutto alla presenza dei
Docenti e delle famiglie, responsabilizzerà i
nostri ragazzi su una tematica così impor-

tante e sentita”.
I dati sulla realizzazione delle bottigliette di
plastica sono allarmanti: per produrre 1
chilo di Pet (25 bottiglie da 1,5 litri), la plasti-
ca usata per le bottiglie, sono necessari 2 kg
di petrolio e 17 litri di acqua, la cui lavora-
zione rilascia nell’atmosfera: 2,3 Kg di ani-
dride carbonica (gas responsabile dell’effet-
to serra), 40 grammi di idrocarburi, 25 gram-
mi di ossidi di zolfo e 18 grammi di monos-
sido di carbonio.
Il consumo annuo di 12 miliardi di litri di
acqua imbottigliata comporta, per la sola
produzione delle bottiglie, l’utilizzo di
350mila tonnellate di polietilene tereftalato
(PET), con un consumo di 665 mila tonnella-
te di petrolio e l’emissione di gas serra di
circa 910 mila tonnellate di CO2 equivalente.
Poi c'è la fase del trasporto e infine quella
dello smaltimento.

In occasione del Friday’s for future il Vicesindaco Zito e l’Assessora Cennerilli avviano la campagna di sensibilizzazione nelle scuole

Niente plastica a scuola ma una borraccia per tutti
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«Acea prenda in carico la rete idrica di sua
competenza». A chiedere alla Spa di subentrare
nella gestione del servizio idrico a Campo di
Mare è RFI. «La questione del servizio idrico –
spiegano dalla società – è articolata e comples-
sa e parte dai primi anni del ‘900, quando Rfi
era proprietaria di acquedotti e tubazioni sulla
rete per alimentare i treni. Con il passare degli
anni numerose abitazioni si sono allacciate alle
condotte idri che, la maggior parte abusiva-
mente, nonostante RFI non sia un concessiona-
rio pubblico». Ed è proprio per questo che dalla
Rete ferroviaria hanno «chiesto più volte ai
comuni della zona (in questo caso Cerveteri,
ndr) e al gestore della rete idrica di rilevare l’in-
frastruttura di sua competenza». Da qui la
richiesta di «organizzare un tavolo di confron-
to con le istituzioni locali e il gestore della rete
idrica per individuare soluzioni condivise».

Intanto, in attesa che si rivolva la questione
relativa alla gestione del servizio idrico, l’acqua
nella frazione continua ad arrivare a singhiozzo
a causa di un guasto alla condotta ancora non
risolto. E per cercare di garantire l’acqua pota-
bile il più possibile, permettendo ai cassoni di
riempirsi permane il razionamento con la
sospensione del flusso dalle 9 alle 12 dalle 14
alle 18 e dalle 22 alle 6.

RFI interviene sulla situazione di Campo di Mare e chiede la convocazione 
di un tavolo di confronto per trovare una soluzione condivisa

«Campo di Mare, Acea 
prenda in carico la rete idrica»

Per la città gli amici a quattro zampe devono essere sempre portati con relativo
guinzaglio, con museruola e sacchetti di plastica per la raccolta delle deiezioni

Fratelli d’Italia Cerveteri LiberaMente: 
“Necessaria area a sgambamento cani”
“Ci sono giunte numerose lamentele da parte
di proprietari di cani che nelle ultime settimane
sono state soggette a sanzioni da parte delle
guardie ecozoofile di Cerveteri , perché porta-
vano il loro cane a passeggio senza guinzaglio.
Noi non discutiamo le sanzioni giustamente
effettuate dalle autorità competenti, ma voleva-
mo mettere a conoscenza i cittadini del regola-
mento del comune di Cerveteri riguardo la cor-
retta conduzione a passeggio da parte del pro-
prietario di uno o più cani. I cani devono esse-
re sempre portati con relativo guinzaglio con
una lunghezza non superiore a 1,5 metri e con
museruola e sacchetti di plastica per la raccolta
delle deiezioni effettuate dal cane. Ribadiamo
come già fatto in passato la necessità a
Cerveteri capoluogo, di un’area attrezzata a
sgambamento cani, come già esistente da anni a
Cerenova”.

Torna anche quest’anno la
manifestazione L’Arte nelle
Lame, patrocinata
dall’Assessorato alle
Politiche Culturali del
Comune di Cerveteri che
giunge alla sua quinta edi-
zione. Nei locali di Sala
Ruspoli in Piazza Santa
Maria, nelle giornate di saba-
to 28 e domenica 29 settem-
bre, Maestri Artigiani ed
hobbisti metteranno in
mostra centinaia di lame e
coltelli, dall’età della pietra ai
giorni nostri; coltelli neolitici,
quindi realizzati con tecniche
di migliaia di anni fa, coltelli
tradizionali dal mondo e
ogni genere di lama artistica
realizzata a mano da artigia-
ni hobbisti italiani. “Una
bella iniziativa e anche pre-

stigiosa – ha dichiarato
l’Assessora alle Politiche
Culturali del Comune di
Cerveteri Federica
Battafarano – a Cerveteri
arriva la 5^ mostra del
Coltello Artigianale e richia-
merà a Cerveteri amatori e
collezionisti da tutta Italia.

Un evento che siamo felici di
poter ospitare anche que-
st’anno nella nostra città e
che già negli anni passati ha
dato una grande visibilità a
Cerveteri e al nostro territo-
rio”. L’ingresso alla mostra e
a tutte le iniziative collegate è
gratuito.

Al via la quinta edizione 
della mostra ‘L’Arte nelle Lame’

E’ iniziato il conto alla rovescia per la Prima categoria, torneo che
scatterà il 6 ottobre. In casa Borgo San Martino è alta l'attenzione
verso una stagione che come si sa sarà pieno di insidie. I giallo neri
non si nascondono, e a detta di molti sono una delle squadre in
lizza per la vittoria finale. La composizione della squadra è avvenu-
ta sposando la linea verde e il tecnico Rendina si è assicurato molti
giovani interessanti e di buone speranze. "  Io ripongo molta fidu-
cia nel gruppo e  confido grandi speranze da questa squadra, alle-
stita per fare bene e arrivare all'obiettivo finale che è la Promozione
- ha detto Rendina- mancano pochi giorni all'avvio ufficiale del
campionato e già dalla prime gare potremo dare un giudizio a que-
sta formazione" . Esordio sul campo dell'Ostiense , poi in casa arri-
va l'Allumiere. " Subito degli scontri importanti al cospetto di for-
mazioni ben attrezzate contro le quali dobbiamo dare il meglio di
noi. Lavorare con questi ragazzi è un motivo di orgoglio, noto
impegno e sacrifico, elementi che sono decisamente rilevanti per
una squadra che persegue un traguardo. Ma ripeto, bisogna dargli
continuità al lavoro perché ci sono molte compagini che hanno il
nostro stesso obiettivo.  La dirigenza non ci fa mancare nulla ed è
soprattutto per loro che dovremo dare il cento per cento”.

Borgo San Martino,
Rendina in vista 
dell'inzio del torneo: 
‘Noi favoriti, ma sarà 
un campionato con squadre’

E’ stata programmata una rac-
colta di sangue che si svolge-
rà domenica 29 settembre
2019, presso i locali Avis di
Cerveteri, in via Martiri delle
Foibe, 109. La donazione si
terrà dalle ore 07:30 alle 11.00.
Per maggiori informazioni, è
possibile contattare il nume-
ro: 329 316 1055. “Anche in
autunno ricordati di Donare”.

Domenica presso i locali
in via Martiri delle Foibe, 109

Avis Cerveteri:
”Dona il sangue

anche in autunno”



laVoce sabato 28 settembre 2019 Cerveteri • 3

di Alberto Sava

Cerveteri è un Comune paralizzato
da un’Amministrazione accartoccia-
ta su se stessa. Spesso assistiamo al
funambolismo oratorio del Sindaco,
con giochi di prestigio fatti con le
parole, a volte ben dette ed altre
volte provocatorie o addirittura inu-
tilmente taglienti, ma comunque solo
parole. Il territorio comunale è stret-
to in una forbice che va dall’annun-
cio che in pieno 2019 l’antico Borgo
di Ceri è (finalmente) uscito dal
medioevo ambientale, con l’inaugu-
razione del primo impianto di depu-
razione collegato alla rete fognaria,
ai cimiteri di Cerveteri da tempo in
emergenza e quello del Sasso-Due
Casette vicino all’esaurimento loculi,
per dare degna sepoltura ai defunti.
Nel mezzo di questa forbice, di
tutto… Quale destino attende il
Comune? Nell’intervista che segue il
consigliere Annalisa Belardinelli
(Fratelli d’Italia) risponde a quattro
domande sul presente amministrati-
vo e sul futuro politico della città.    
La Uil fpl regionale esige spiegazio-
ni sulle gravi accuse di ‘sabotaggio’
rivolte dal sindaco ad alcuni dipen-
denti comunali: come valuta il
silenzio di tutti gli altri sindacati?
Innanzitutto mi complimento con la
UIL fpl per il doveroso intervento a
tutela dei dipendenti comunali e
condivido la sua richiesta al Sindaco
di chiarimenti in merito, visto che lo
stesso ha accusato genericamente,
senza distinguo, i dipendenti comu-
nali. Riguardo il comportamento
degli altri sindacati, ufficiosamente
mi è giunta notizia che un altro sin-
dacato avrebbe deciso di scrivere al
Sindaco, ma  ad oggi non c’è nessuna
conferma ufficiale e spero vivamente
che questo silenzio sia soltanto
momentaneo, altrimenti non posso
non valutarlo negativamente. Devo

dire che sono molto colpita anche
dall’assordante silenzio dei consi-
glieri di maggioranza dai quali, ad
oggi, non è arrivata alcuna parola di
solidarietà verso i dipendenti comu-
nali.
La maggioranza ha appena appro-
vato la mozione M5S per un’area
riservata ai cani, mentre al cimitero
di Cerveteri non ci sono più loculi,
ed al Sasso ne sono rimasti solo
nove. Fatta salva la dovuta attenzio-
ne per gli animali, non sarebbe
stato il caso di occuparsi in via prio-
ritaria di una più rispettosa sepoltu-
ra per i nostri defunti?
Premesso che condivido lo spirito
della mozione perché ritengo giusto
che anche i cani abbiano degli spazi a
loro dedicati in ogni città, devo sot-
tolineare che mi sono però astenuta
dal votare questa mozione perché il
testo è stato modificato, nel corso
della discussione, inserendo una
frase che riconosceva il lavoro svolto
in questo campo dall’assessore
all’Ambiente Elena Gubetti.
Personalmente ritengo che non stia
svolgendo affatto un buon lavoro e
per tale motivo non ho votato a favo-
re.  Ciò premesso è ovvio che

Cerveteri ha tanti problemi da risol-
vere e di cui sarebbe il caso di occu-
parsi in via prioritaria, uno di questi
è senza dubbio la carenza di loculi
nel nostro territorio che ormai è
diventata una vera emergenza.
Insieme ai consiglieri Piergentili e
Ramazzotti ho presentato una
mozione, bocciata dalla maggioran-
za, per impegnare
l’Amministrazione a realizzare
nuovi loculi al cimitero di Via dei
Vignali, visto che esisteva già un
progetto e il parere positivo della
Sovrintendenza. 
Successivamente abbiamo presenta-
to un emendamento al bilancio per
destinare dei fondi alla realizzazione
di questo progetto, bocciato anche
questo dalla maggioranza che ha
sempre ritenuto l’opera non conve-
niente (eppure parliamo di loculi
destinati a garantire una degna

sepoltura ai nostri defunti!). Grazie
all’ottimo lavoro del Dirigente ai
LL.PP. molto presto avremo 44
nuovi loculi al Sasso, per il momento
nessun loculo a Cerveteri capoluogo,
ma si tratta comunque di interventi
tampone e l’emergenza resta.
Il sindaco Pascucci governa il comu-
ne ininterrottamente da oltre sette
anni.  Cosa è cambiato a Cerveteri
dal 2012 ad oggi?
Personalmente dal 2012 ad oggi non
ho visto alcun cambiamento positivo
per Cerveteri. Tutte le faraoniche
opere annunciate già nella campa-
gna elettorale del 2012, dopo 7 anni e
mezzo di Amministrazione Pascucci,
o sono state abbandonate (come ad
esempio, tanto per citarne una, il
centro culturale che doveva nascere
alla Boccetta nell’edificio dell’ex
Cabina Enel sul quale sono stati
spesi inutilmente soldi pubblici)
oppure stentano a venire alla luce,
come il primo asilo nido comunale
promesso fin dal 2012 e oggi final-
mente realizzato, ma ancora inattivo.
In questi anni ho visto solo tagliare
nastri di opere già avviate da prece-
denti amministrazioni, mentre quel-
le promesse slittano di anno in anno

e Cerveteri è ferma al punto di par-
tenza. La verità è che questa ammini-
strazione ha sempre fatto grandi pro-
clami ai quali, però, ha fatto seguito
solo  un’assoluta mancanza di pro-
grammazione che, unita all’incapaci-
tà amministrativa, ha finito per crea-
re l’emergenza in ogni settore.
L’unico cambiamento che vedo è il
degrado e l’abbandono del nostro
territorio, un territorio ricco di
potenzialità che non riceve la giusta
attenzione e valorizzazione.
In cinquant’anni zero cambiamenti
nella classe politica locale, e
Pascucci, dopo ben sedici anni di
attività politica in comune, viene
ancora considerato una novità.
Come vi state preparando per il
futuro?
Io non credo affatto che Pascucci sia
ancora considerato una novità, direi
piuttosto che si è presentato come la
novità, come il cambiamento, ma i
fatti lo hanno ampiamente smentito.
Il “voi” come vi state preparando per
il futuro? Immagino sia riferito al
centro destra che per anni, presen-
tandosi diviso alle elezioni ammini-
strative, ha favorito la vittoria della
sinistra. In proposito  le dico che per
quanto mi riguarda con il mio parti-
to FDI, già da diverso tempo, abbia-
mo iniziato un dialogo ed un lavoro
comune con gli amici della Lega che
intendiamo portare avanti anche per
il futuro e insieme ai quali abbiamo
avviato un dialogo-confronto anche
con cittadini e associazioni. Ci tengo
però a precisare che anche con gli
altri consiglieri di centro destra il
dialogo non è mai venuto meno e,
infatti, in consiglio comunale abbia-
mo sempre seguito una linea comu-
ne. Sono pertanto fermamente con-
vinta che alle prossime elezioni ci
sarà un centro destra unito capace di
interpretare la volontà dei cittadini e
vincere con ampio consenso.

Intervista Esclusiva - Quattro domande al consigliere comunale del partito di Giorgia Meloni

Lavori in corso per il vero cambiamento
Annalisa Belardinelli risponde su Pascucci, un ‘bluff’ lungo dodici anni 
e rilancia l’impegno del centrodestra per il ritorno alla guida del Comune 

Anna Lisa Belardinelli, 45 anni, spo-
sata e mamma di un bambino di
nome Brando. Avvocato del foro di
Civitavecchia, laureata all’Università
di Roma “La Sapienza”, con “in
tasca” un corso di perfezionamento
post laurea alla LUISS, ex dipenden-
te comunale, è impegnata in politica
dal 2017 quando si è candidata a
Sindaco arrivando a sfidare al ballot-
taggio il Sindaco uscente Alessio
Pascucci che è stato rieletto. Anna

Lisa Belardineli ha deciso di scende-
re in campo con la sua professionali-
tà e conoscenza della macchina
amministrativa per sradicare  un
sistema e un modo di fare politica
che lei ritiene poco attento alla valo-
rizzazione del territorio e molto lon-
tano dai cittadini e che oggi combat-
te nel suo ruolo di consigliere con la
sua ferma e puntuale opposizione a
questa Amministrazione.

A.S.

Annalisa Belardinelli mamma, avvocato e politico

Al grido di #NONARRENDERSIMAI  e
#RIPRENDIAMOCIL'ITALIA la Lega di
Cerveteri con il gruppo di Militanza
Leghista e del Comitato FlatTax di nuovo in
piazza per la raccolta firme contro il governo
giallo-rosso del PD/M5S. Si potrà firmare in
due postazioni: sabato e domenica dalle 10
alle 12.30 in via Italo Chirieletti 5 (portici del
Tyrsenia); domenica dalle 9.30 alle 12.30 a
Cerenova (Mercato domenicale). I nostri atti-
visti saranno a disposizione dei cittadini per
un confronto diretto sui punti programmati-
ci della Lega di interesse generale/nazionale
e per quanto concerne ciò che accade nel
nostro Comune. Noi della Lega, siamo con-

vinti che i cittadini Italiani non hanno più
voglia di subire queste continue "violenze"
legalizzate da una Costituzione, oramai
superata e quindi da modificare in alcune
sue parti fondamentali, in quanto non per-
mette al famoso "Popolo Italiano” mento
stesso che il governo non ha più motivazio-
ne di esistere e quindi non lo rappresenta
più. Molteplici sono i problemi che attana-
gliano i cittadini in questi ultimi anni, causa-
ti soprattutto da politiche economiche
restrittive non espansive e di respiro, questa
disperazione che non ha più età e prende
ogni fascia, dall'anziano al più giovane, da
chi non riesce a curarsi e deve rinunciare per

dei ticket sanitari alti applicati dalla Regione
Lazio o da chi non ha più lavoro e lo cerca.
Siamo certi che questo è il momento in cui
vanno risvegliati gli animi, che la solidarietà,
il rispetto e l'unità tra i cittadini debba esse-
re lo strumento su cui far leva e tutti insieme
ritrovare l'orgoglio di essere Italiano. Vi
aspettiamo sabato e domenica a Cerveteri in
via I. Chirieletti 5 10/12.30 e domenica pres-
so il mercato domenicale di Cerenova.
Invitiamo anche tutti coloro che si sentono
privati di un diritto a contattarci e partecipa-
re con noi alla manifestazione del 19 ottobre
prossimo a Roma. Il popolo in movimento
non si ferma

Domenica a Cerveteri e Cerenova raccolta firme al Tyrsenia e Cerenova

La Lega in piazza contro il governo giallorosso
Gli attivisti cerveterani del partito di Salvini Premier a confronto 
con i cittadini su temi programmatici nazionali e sulle problematiche locali



Riceviamo e pubblichiamo: E’
un grandissimo onore ospitare
la conferenza di questo famoso
ricercatore americano, scritto-
re, viaggiatore, documentari-
sta, che da oltre 20 anni rincor-
re le tracce di una sapienza che
– ci mostrerà – ha viaggiato
attraverso la storia dell’umani-
tà. Richard Cassaro è partito
molti anni fa da un assunto
ormai noto, cioè che nelle cat-
tedrali gotiche fossero inseriti
simboli che avrebbero dovuto
trasmettere una sapienza ben
precisa ai loro contemporanei
e ai posteri. Ma molto presto si
è reso conto che gli stessi sim-
boli hanno viaggiato nei mil-

lenni in ogni continente della
terra: India, Tibet, Cina,
Giappone, Sud-Est asiatico,
Centro e Sud-America,
Mesopotamia, Egitto,
Scandinavia, e naturalmente
Europa e Nord America. Dal
Neolitico sino ai giorni nostri.
Civiltà che secondo la storio-
grafia ufficiale non sono mai
entrate in contatto tra loro, da
sempre usano immagini, sim-
boli e cosmogonie estrema-
mente simili, in molti casi iden-
tici. Per oltre 20 anni Richard
ha viaggiato (e continua a
farlo) e ha raccolto migliaia
(forse decine di migliaia) di
fotografie, testimonianze di

studiosi e analizzato una
bibliografia imponente. Poi ha
unito i puntini… Ci racconterà
a quale conclusione è arrivato,
conclusione raccontata e
soprattutto documentata nei
suoi due libri The Deeper
Truth e Written in Stone e nelle
numerose conferenze che tiene
in giro per il mondo. La confe-
renza verrà tenuta in italiano
(ci sono comunque in sala due
interpreti), consta di due lettu-
re di 50 minuti ciascuna con un
intervallo di 15 minuti nel
mezzo. Inizieremo alle ore 15,
per lasciare spazio alle vostre
domande al termine della con-
ferenza. Il tema è già di per sé

affascinante, ma le conclusioni
a cui Richard Cassaro è perve-
nuto e che ci mostrerà, sono
addirittura sorprendenti. Un
viaggio attraverso il significato
dei simboli archetipi, che rac-
conta il percorso compiuto
dell’Umanità su questo piane-
ta e una precisa sapienza tra-
mandata nei millenni, affinché
arrivasse anche a noi e potessi-
mo prenderne coscienza. La
conferenza si svolgerà all’inter-
no di Spazio Agorà, via
Nevada 5 – Ladispoli (RM)
Ingresso gratuito.
Organizzazione a cura di
Marina Sonzini –
Cultural∞mente

“Complimenti ai pittori di Ladispoli, 
Felicia Caggianelli e Sergio Bonafaccia”
Gli artisti locali invitati ad esporre le loro riproduzioni di Caravaggio presso l’Archivio storico del Comune di Bracciano
“L’amministrazione comunale
si complimenta con i pittori di
Ladispoli, Felicia Caggianelli e
Sergio Bonafaccia, invitati ad
esporre le loro riproduzioni
museali delle opere di
Caravaggio ed altri artisti del
‘600 in occasione della confe-
renza su Caravaggio in pro-
gramma sabato 28 settembre,
dalle ore 16, nella sala
dell’Archivio Storico del
comune di Bracciano. E’ la
conferma che la nostra città
continua ad essere una fucina
di artisti di talento, apprezzati
anche in altre realtà del nostro
territorio”. A parlare è il dele-
gato all’arte, Andrea Cerqua,
che ha annunciato la presenza
dei due pittori di Ladispoli
nell’incontro su Caravaggio
che vedrà come relatore il pro-
fessor di filosofia e storia,
Settimio La Porta, nell’ambito
delle conferenze culturali che
si svolgeranno fino al prossi-
mo dicembre a Bracciano col

patrocinio dell’amministrazio-
ne comunale. “In occasione
del prestigioso convegno di
Bracciano – prosegue il dele-
gato Cerqua – i partecipanti
potranno ammirare alcune
riproduzioni delle opere di
Caravaggio, come la Canestra
di frutta, il Suonatore di liuto,
la Medusa e la Cena in
Emmaus, realizzate dai pittori
Felicia Caggianelli e Sergio
Bonafaccia che, ricordiamo,
espongono i loro quadri in
modo permanente nella sala
dell’Hotel Villa Margherita di
Ladispoli. Una mostra che vi
invitiamo a visitare per ammi-
rare le riproduzioni museali
non solo di Caravaggio ma
anche di Pompeo Batoni ed
pittori del ‘700. Ai due artisti,
peraltro i primi ad organizzare
una mostra su Caravaggio a
Ladispoli, giungano i compli-
menti dell’amministrazione
comunale del sindaco
Alessandro Grando”.     

Domenica la conferenza del ricercatore 
americano Richard Cassaro
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“All’assessore Amelia Mollica
Graziano riconosciamo il
coraggio di esporsi in difesa
dell’amministrazione Grando,
all’inverso di molti altri ammi-
nistratori, che appaiono lati-
tanti, come se avessero divor-
ziato dalla città, come se fosse-
ro solo ospiti; anche piuttosto
sofferti. Però, come spesso le
capita, l’assessore Mollica
Graziano, si fa prendere la
mano e, in questa sua difesa
incondizionata dell’ammini-
strazione, finisce col peccare
di lealismo. Come se l’unica
modalità per le gerarchie
interne della maggioranza,
fosse la fedeltà alle posizioni
del Sindaco, con tutto quello
che ciò comporta: l’assenza di
qualsiasi confronto – non solo
con la città. Comprendiamo
l’insofferenza verso le critiche,
che cadono peraltro su una
maggioranza che – malgrado
le diverse emigrazioni in par-
titi nazionali, non ultima quel-
la del Sindaco stesso – appare
fragile, impalpabile nella sua
azione, mossa più da strategie
pubblicitarie (anche malde-
stre) piuttosto che dai conte-

nuti. E in queste ore risulta più
chiaro che mai. Anche sul pas-
saggio del servizio idrico ad
Acea, per cui questa strategia
“determinata e decisa”, perse-
guita ciecamente, rischia di
non portare molto lontano.
Oggi, l’assessore Mollica
Graziano, dopo aver difeso
posizioni smentite dalla prati-
ca quotidiana – e non certo dai
guastatori di Ladispoli Città
ma da semplici cittadini, sui
social e per strada – tra cui il
rilancio del servizio anagrafe,
che arranca ancor più che in
passato, si lancia in una speri-
colata difesa di una spesa indi-
fendibile, quella della video-
sorveglianza per Piazza
Almirante, costata ai cittadini
oltre 30 mila euro. Trentamila
euro, si, per videosorvegliare
una targa e il parcheggio riser-
vato di un supermercato. La
Mollica Graziano, forse per
inesperienza, prova a sostene-
re che la spesa riguardi anche
altre vie di Ladispoli, ma basta
leggere l’atto pubblicato
sull’Albo Pretorio per rendersi
conto che si fa menzione solo
di piazza Almirante. Non

escludiamo che esistano altre
determine con altri importi
impegnati per la videosorve-
glianza. 
Ma la n. 1358 del 19/08/2019
parla di 30.378 euro impegnati
per videosorvegliare solo
quella piazza. Eppure, l’asses-
sore non lesina attacchi a chi
critica questo atto di dubbia
utilità pubblica, accusando i
detrattori di aver letto male le
carte, o di non averle capite.
Nella realtà, invece, sembrano
proprio gli amministratori di
maggioranza a non sapere di
cosa parlano. Impressione che
torna in diverse circostanze e
ambiti. E dopo i turni mutevo-
li dell’anagrafe e gli oltre tren-
tamila euro di videosorve-
glianza a una targa, anche le
novità promesse sul fronte del
personale appaiono lettera
morta, visto ciò che sta acca-
dendo con l’uscita di chi ha
scelto di andare in pensione
con quota 100. 
Uno svuotamento degli uffici
senza programmazione di un
turnover, affidandosi a bandi
di mobilità che non aumenta-
no il personale fisso dell’Ente

nè favoriscono il ricambio
generazionale. Per conclude-
re, il richiamo che l’assessore
Mollica fa sui tagli al sociale,
minimizzandone l’esistenza,
fa il paio con un’altra sua
affermazione, qui riassunta:
“l’art. 208 del codice della
strada e modifiche, impone
alle amministrazioni comunali
di impiegare gli introiti delle
multe in opere di questo gene-
re, come la videosorveglian-
za”.
Vorremmo far presente all’as-
sessore che gli introiti delle
multe stradali finanziano per
il 50% la spesa corrente, pro-
prio quella che la sua ammini-
strazione continua a tagliare
provocando gli “inesistenti”
tagli al sociale che hanno sot-
tratto ore di assistenza ad
anziani e diversamente abili.
Non possiamo che augurare
buon lavoro all’assessore,
soprattutto riguardo lo studio
degli atti pubblici così, quan-
do torneremo a confrontarci,
potremo farlo sui fatti e non
sulle sue interpretazioni”.
Così in una nota il Movimento
Civico Ladispoli Città

Videosorveglianza, Ladispoli Città si rivolge
a Mollica Graziano: ‘non sanno di cosa parlano’

Non sarebbe un problema di pas-
saggio di proprietà ad aver fatto
girare gli scuolabus di Ladispoli
senza targa, come sostenuto dal
consigliere comunale Carmelo
Augello. A sostenerlo è il consiglie-
re di opposizione del Movimento
Civico Ladispoli Città Eugenio
Trani. Se è vero infatti che il passag-
gio di proprietà era comunque un
atto da compiere, a fermare gli
autobus sarebbe stato il collaudo
dei mezzi e la conseguente reimma-
tricolazione, che è stata fatta nel
periodo meno opportuno vale a
dire a ridosso dell’inizio dell’anno
scolastico. Eugenio Trani sostiene

infatti che durante il passaggio di
proprietà i mezzi sarebbero potuti
circolare regolarmente con le vec-
chie targhe. Quello che ha fermato
tutto è stato il cambio di alimenta-
zione dei mezzi, operato durante
l’estate e che ad inizio scuola non
era ancora concluso. Sempre secon-
do il consigliere questo errore di
programmazione (l’amministrazio-
ne aveva dato linea guida alla
Flavia servizi di fare questa conver-
sione ad aprile) potrebbe costare ai
cittadini di Ladispoli una cifra
intorno ai 50.000 euro al mese. Soldi
non previsti e quindi sostanzial-
mente buttati al vento.

Scuolabus senza targa Ladispoli, Trani: 
“L’errore costerà 50.000 euro al mese”

“Ieri in Consiglio Metropolitano abbiamo garantito, con la
nostra presenza in aula ed il voto favorevole, la possibilità di
liberare oltre 10 milioni di euro per i prossimi due anni. Fondi
che saranno destinati ad investimenti in strade e scuole.
Speriamo che l’esecutivo sia in grado di portare avanti il lavoro”
ha dichiarato social Federico Ascani. “Oltre metà del gruppo
consiliare dei 5 stelle ha disertato, di proposito, l’aula, ed è una
situazione non più sostenibile. Vi sono milioni di euro di finan-
ziamenti fermi, ed una macchina amministrativa senza guida.
Non è in corso alcun provvedimento per le assunzioni di perso-
nale tecnico, a fronte di decine di pensionamenti legati anche a
quota 100. Da mesi si attende anche il bando per il Direttore
generale, che sembrava essere per la Sindaca Raggi ( ovviamen-
te assente ) una necessità ineludibile. Non si procede al rinnovo
delle posizioni organizzative e del Contratto integrativo. Si navi-
ga a vista, ma ormai la misura è colma”.

“Oltre 10 milioni di euro
per le strade e le scuole”

Le Città delle Metropoli: “E’ stato garantito 
ieri in Consiglio con voto favorevole”



Online l’avviso 
sul trasporto scolastico
per alunni con disabilità
Pubblicato l’avviso pubblico
per l’ammissione al contribu-
to per il servizio di trasporto
scolastico per alunni con
disabilità che frequentano la
scuola secondaria di secon-
do grado (anno scolastico
2019-2020). La domanda
di rimborso dovrà essere
compilata sull’apposito
modulo scaricabile dal sito
del comune di Ladispoli (
www.comunediladispoli.it)
oppure da ritirare diretta-
mente all’Ufficio servizi
sociali e scolastici. La
domanda dovrà essere indi-
rizzata al Comune di
Ladispoli – Ufficio Servizi
Sociali e Scolastici –
all’istruttore direttivo Maria
Giovanna Fantozzi, piazza
Giovanni Falcone 1 –
00055 Ladispoli (Rm) entro
le ore 17:00 di martedì 8
ottobre 2019.

Con la pioggia 
nuova buca
in piazza Matteotti
Con le piogge e il maltem-
po che ha colpito il litorale
nei giorni scorsi, nuove
buche presenti in strada
sono tornate ad allargarsi,
provocando disagi non solo
agli automobilisti ma anche
ai ciclisti e motociclisti.
Come per esempio quella
presente in Piazza Matteotti
che, da poco coperta con
asfalto.

in Breve

Con comunicato congiunto
diverse associazioni ambienta-
liste hanno espresso preoccu-
pazione per il cambiamento
dell’area di via delle Viole con-
cessa dal Comune di Ladispoli
ad “un’associazione locale”
che ivi, si legge nel comunica-
to, pare che allocherà una
struttura in legno di notevoli
dimensioni e recinterà l’area
fin ora di uso pubblico.  Le
associazioni ambientaliste
hanno espresso preoccupazio-
ne per il destino delle numero-
se piante da loro allocate ed
accudite in ragione di un pro-
getto partecipato avviato nel
2011. Noi abbiamo idea di cosa
è stato ormai da tempo pianifi-
cato. Il 6 di luglio di quest’an-
no l’Assessore alle Politiche
Sociali del Comune di
Ladispoli, Signora Lucia
Cordeschi, annunciava dal
pulpito di Centro Mare Radio
che il terreno di via delle Viole
era stato concesso
all’Associazione Nuove
Frontiere Onlus e che sullo
stesso sarebbe stato spostato
“l’ex Parco degli Angeli”.
All’epoca mi sono espresso
dicendo che la Cordeschi non
sapeva nemmeno cosa era il
Parco degli Angeli. Il Parco
degli Angeli, che in questi
giorni è stato distrutto, in data
04.12.2007 è stata dichiarata
STRUTTURA DI PUBBLICA
UTILITÀ con Deliberazione
nr. 74 del Comune di Cerveteri
e dunque rientra nella tutela
prevista dall’art. 420 del
Codice Penale. Detta struttura
era composseduta dalla nostra
Associazione e dalla Nuove
Frontiere Onlus che, con atto
di spoglio clandestino (queste
sono le parole usate dai
Giudici), nel novembre del
2017 ci ha privati della dispo-
nibilità del luogo, di fatto
impedendoci di svolgere nella
stessa le attività che avevamo
programmato per i nostri figli

disabili. Ci siamo rivolti alla
Giustizia e nel mese di ottobre
del 2018 il Tribunale di
Civitavecchia ha riconosciuto i
nostri diritti ed ha ordinato
alla Nuove Frontiere Onlus di
reintegrarci nel possesso delle
struttura. Il Tribunale nel mese
di febbraio del 2019 ha confer-
mato il provvedimento che era
stato impugnato dalla Nuove
Frontiere Onlus la quale
comunque con una serie di
eccezioni procedurali ha conti-
nuato ad impedire alla nostra
Associazione (e dunque ai
nostri figli disabili) l’accesso
alla struttura. Siamo stati nuo-
vamente costretti a rivolgerci
al Tribunale per l’esecuzione
del provvedimento di reinte-
gro, ormai da un anno disatte-
so.  Ebbene cosa fa la Nuove
Frontiere Onlus? Ritenendo di
poter vantare un diritto esclu-

sivo sulla struttura, in realtà
fisicamente realizzata dalle
persone alle quali ne viene
impedito l’accesso (compreso
il proprietario del terreno – il
quale non ha mai proceduto
con le procedure di sfratto per
non colpire ragazzi disabili - e
gli imprenditori che hanno
sostenuto le spese per la realiz-
zazione), ha deciso di distrug-
gerla per ricavarne i materiali
da utilizzare altrove. Il tutto in
dispregio della tutela ricono-
sciuta ad una struttura dichia-
rata di pubblica utilità, delle
decisioni del Tribunale di
Civitavecchia, delle persone
che hanno destinato risorse
economiche e lavorative per la
realizzazione della struttura e
ovviamente dei ragazzi disabi-
li della nostra Associazione, ai
quali dovremo cercare di dare
una spiegazione del perché di

tanta cattiveria.
Verosimilmente i materiali
saranno utilizzati in via delle
Viole a Ladispoli, per come ha
affermato la Cordeschi, la
quale è subito accorsa quando
ho chiesto l’intervento dei
Carabinieri per far constatare
quanto stava succedendo ed
identificare le persone presenti
sul posto. Per ragioni che com-
prenderete non mi è possibile
fornire elementi di dettaglio
perché c’è la Magistratura che
sta facendo luce sul reato che
abbiamo subito denunciato,
ancora in corso di perpetrazio-
ne. Noi aspettiamo fiduciosi
che le Autorità facciano luce
sui fatti, ma le Associazioni
ambientaliste che rispetto si
aspettano da queste persone?
Probabilmente si sentono forti
dell’appoggio di
un’Amministrazione comuna-

le che vorrebbe apparire, con
questi “movimenti” sul territo-
rio, attenta alle esigenze delle
persone disabili dopo aver
operato tanti tagli alle risorse
di tutte le persone disabili di
Ladispoli. Di certo questa
Amministrazione ha ottenuto
che un’Associazione scesa in
piazza per protestare contro i
tagli ora non esprime più pub-
blicamente nessun dissenso
limitandosi a ribadire nel
silenzio delle carte alcune delle
ragioni a suo tempo rivendica-
te. Di certo noi chiederemo alle
Autorità competenti anche di
verificare la correttezza e licei-
tà delle modalità di assegna-
zione alla Nuove Frontiere
Onlus del terreno oggi sottrat-
to alla pubblica disponibilità.

Filippo Bellantone
Presidente APS 

Parco degli Angeli Onlus 

Degrado: comunicato congiunto diverse associazioni ambientaliste 
Tutela e rispetto del verde pubblico in via
delle Viole? Vi raccontiamo qualcosa…
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L’Assemblea Capitolina ha
impegnato con voto unanime di
40 consiglieri la sindaca di Roma
Capitale e la sua Giunta a
“dichiarare lo Stato di emergenza
climatica e ambientale per la città
di Roma nonché a farsi portavoce
presso il Governo e il Parlamento
italiano perché mettano al centro
della politica nazionale tutte le
azioni possibili al fine di con-
trastare l’emergenza climatica e
ambientale”. 
Un testo complesso di 9 pagine,
quello della mozione approvata,
frutto di un serrato negoziato tra
le ragazze e i ragazzi di Fridays
for future e maggioranza e oppo-
sizione capitoline perché il docu-
mento, frutto dell’approfondi-
mento condotto dai ragazzi in 4
tavoli di lavoro tematici, non
venisse annacquato o reso meno
stringente di quanto proposto
nella prima versione presentata
in aula la scorsa settimana, e slit-
tato proprio a seguito di questi
braccio di ferro. 
Dopo la votazione la sindaca
Raggi e la sua Giunta ricevono
dall’Assemblea l’impegno “a con-
tenere l’aumento della temper-
atura globale entro 1,5 gradi e fis-
sare un obiettivo di riduzione
delle emissioni nette di gas cli-
malteranti non inferiore al 40%
entro il 2030, e con tutti gli sforzi
per arrivare al 50%”. Roma dovrà

considerare “la lotta al cambia-
mento climatico e la transizione a
un’economia sostenibile come
priorità assoluta nei prossimi
dieci anni”, promuovendo
“incontri e dibattiti di formazione
e sensibilizzazione”, una “ricon-
versione industriale” sul territo-
rio della Capitale ma anche “isti-
tuire un Osservatorio perma-
nente aperto alla società civile e al
mondo della ricerca”. 
Attenzioni puntate sul ciclo dei
rifiuti, ponendo come primario
l’obiettivo della riduzione miglio-
rando differenziata e stimolando
processi di economia circolare.

Rispetto all’acqua s chiede di
ridurre l’attuale dispersione della
rete del 20%, raggiungendo
almeno il 10% (oggi le perdite
sono al 30% circa, ndr.) entro fine
consiliatura. Si impegna Raggi a
farsi portavoce presso Regione e
Governo della massima urgenza
da attribuire a infrastrutture e
mobilità sostenibile, a partire da
trasporto pubblico e ciclabili per
la Capitale, con il raggiungimento
della parità tra servizio program-
mato e effettuato. 
Tra le misure concrete si punta
modificare il Piano di Azione per
l’Energia Sostenibile e il Clima

(PAESC) di Roma, per rendere
obbligatorie nelle mense prodotti
del territorio non provenienti da
allevamenti e monocolture inten-
sive, ma anche per indicarvi un
obiettivo preciso di riqualifi-
cazione energetica di edifici pub-
blici e privati al meno del 10%
annuo. Stop agli oggetti
monouso, in particolare di plasti-
ca, a partire dall’amministrazione
stessa e tutela delle aree verdi con
incremento degli addetti, piantu-
mazione di piante assorbi-Co2,
noltiplicazione degli orti urbani e
bando di fertilizzanti, pesticidi e
diserbanti non biologico. 
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Il Dipartimento Tutela
Ambientale ha prorogato per
ulteriori 30 giorni l’avviso per
la ricerca di sponsor a sostegno
della valorizzazione e cura del
verde pubblico lungo le arterie
stradali, in particolare delle
rotatorie e aree di pertinenza
limitrofe o connesse alla rete
viaria, per gli anni 2019-2021.
La scelta, concordata di concer-
to tra l’Assessora al Verde
Laura Fiorini ed il Direttore del
Dipartimento Guido Calzia, è
stata presa al fine di dare ampia
possibilità di partecipazione
alla gara, in modo da valutare
l’offerta più idonea. Ad oggi,
tra l’altro, sono già arrivate
significative proposte da parte
di alcune realtà private. Lo fa
sapere il Campidoglio.

L’avviso nasce da una delibera
di Giunta di Roma Capitale,
con la quale si applica per la
prima volta il nuovo
Regolamento delle
Sponsorizzazioni: in particola-
re, come si legge nel bando, le
aiuole e gli arbusti di oltre 50
rotonde, che si trovano in tutti i
Municipi della città, potranno
essere curati grazie al contribu-
to di società ed imprese private.
Gli sponsor, in cambio del loro
intervento, avranno un ritorno
d’immagine perché potranno
esporre il proprio logo e nome
negli spazi da loro curati.
Avranno inoltre visibilità sul
sito di Roma Capitale e potran-
no dedurre interamente dal
reddito le spese di sponsorizza-
zione.

Comune: altri 30 giorni
per la ricerca a sostengno
delle sponsorizzazioni
delle rotatorie romane

Roma, l’impegno della Capitale
contro l’Emergenza Climatica

L’assemblea dei soci di Atac SpA ha approvato il bilancio di esercizio
chiuso al 31 dicembre 2018. Per la prima volta nella sua storia, la soci-
età licenzia il bilancio con un utile di esercizio, pari a 839.558 euro. Utile
che sconta ammortamenti per 70,38 milioni e accantonamenti per 8,70
milioni. Nel 2017 il bilancio aveva registrato una perdita di 120 milioni
e nel 2016 di 213. Nel 2018 il servizio di trasporto ha evidenziato com-
plessivamente, rispetto all’anno precedente, un incremento del 2,1%,
mentre i ricavi delle vendite e delle prestazioni, nonostante le criticità
che hanno condizionato l’avvio del piano di rinnovo della flotta bus,
sono aumentati del 2,14% (da 829,6 milioni del 2017 a 847,4 del 2018).
L’aumento dei volumi di servizio e dei ricavi è stato accompagnato da
una lieve contrazione dei costi di produzione (-0,1% rispetto al dato
2017), risultato che permette di rilevare come l’azienda stia operando
irreversibilmente un recupero di produttività ed efficienza coerente
con l’operazione di rilancio prevista nel piano industriale. Il Conto
Economico presenta un margine industriale (MOL) ormai stabilmente
positivo che, al netto delle partite non gestionali al 31.12.2018, ha super-
ato i 70 milioni, conseguendo i livelli previsti dal Piano di Concordato.
“L’approvazione del bilancio di esercizio 2018 di Atac rappresenta un
altro tassello nel percorso di risanamento dell’azienda del trasporto
pubblico. Un percorso che ci ha permesso di mantenere pubblica la
società attraverso il piano di concordato che a giugno scorso ha ricevu-

to l’approvazione del Tribunale di Roma. I risultati ottenuti sono incor-
aggianti e ci spingono a proseguire sulla strada che abbiamo intrapre-
so. Un ringraziamento va ai lavoratori che stanno contribuendo con il
loro impegno al rilancio di Atac, per offrire un servizio migliore ai cit-
tadini” - il commento della sindaca di Roma Virginia Raggi.

Atac, approvato bilancio 2018
Primo utile nella storia dell’azienda

Le ha strappato la maglietta, le ha abbassato i
pantaloni ed ha provato a violentarla. Vittima
una donna di 57 anni, che si trovava in quel
momento all'interno della chiesa di San
Giuseppe Artigiano a Villanova di Guidonia.
Raccolta in preghiera la donna è stata aggred-
ita alle spalle da un 34enne del posto.  In par-
ticolare l'uomo l’ha afferrata da dietro scar-
aventandola a terra. Poi, l’ha colpita più volte
in volto, dopodiché le ha strappato la magliet-
ta abbassandole i pantaloni e la biancheria

intima e, nel tentativo di violentarla, l’ha
palpeggiata ovunque. Solo grazie alla tenacia
ed alla determinazione della vittima, la vio-
lenza non ha avuto esiti peggiori; con le
ultime forze rimaste ha sferrato calci e pugni e
si è divincolata dalla presa del suo aggressore.
Attirata dalle urla della vittima, è intervenuta
una donna presente all’interno della chiesa di
viale Giuseppe Mazzini che accorsa in suo
aiuto, ha telefonato alla Polizia di Stato. Sul
posto è intervenuta una pattuglia del

Commissariato di Tivoli che, bloccato il mal-
vivente ancora presente sul posto, lo ha
accompagnato negli uffici di Polizia.
Arrestato, dovrà rispondere di violenza ses-
suale e lesioni personali.

Donna rischia di essere violentata
mentre prega in chiesa
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Turista americano a Roma arma-
to non di una fotocamera ma di
un tirapugni con lama. L’hanno
trovato ieri pomeriggio i cara-
binieri del Nucleo Operativo
della Compagnia Roma Centro,
con la collaborazione dei militari
dell’8° Reggimento “Lazio”,
addosso a un cittadino ameri-
cano di 42 annihanno denunciato
a piede libero con l’accusa di
porto abusivo di arma bianca.
L’uomo è stato controllato dai
carabinieri in via Vittorio
Emanuele Orlando, a due passi
da piazza della Repubblica, e nel
corso delle verifiche, dalle sue
tasche, è spuntato un tirapugni
metallico munito di una lama
tagliente. L’arma, di genere

proibito, è stata sequestrata men-
tre ‘americano è stato deferito
all’autorità giudiziaria. Ma come
è possibile per un cittadino
straniero poter girare per la Città
Eterna armato di un’arma del
genere? Il 42enne fermato
all’Esquilino è solo l’ultimo caso
delle cronache romane di un cit-
tadino americano trovato in pos-
sesso di lame. Proprio nei giorni
scorsi erano infatti stati gli agenti
di polizia a denunciare un altro
turista americano, un di 31 anni,
mentre provava a passare i
varchi di sicurezza della basilica
di San Pietro armato di un coltel-
lo con una lama da 10 centimetri.
Più tristemente famoso è stato
invece il caso del coltello da

marines utilizzato da Elder Lee
Finnegan per colpire a morto il
vicebrigadiere dei carabinieri
Mario Cerciello Rega. Un’arma
da 18 centimetri, in dotazione al
corpo speciale dell’Esercito
americano, che il giovane di San
Francisco riuscì a portare a Roma
direttamente dagli Usa, dopo
averlo imbarcato in una valigia
nella stiva dell’aereo. Un coltello
a lama fissa lunga 18 centimetri
tipo ‘Trenknife’ tipo Kabar
Camillus con lama brunita mod-
ello marines con impugnatura in
anelli in cuoio ingrassato e
pomolo in metallo brunito, ques-
ta l’arma che uccise Cerciello
Rega, poi trovata dai Ris dei cara-
binieri nascosta dietro uno dei

pannelli del controsoffitto del-
l’hotel Le Meridien dove allog-
giava con l’amico e connazionale
Christian Gabriel Natale Hjort.
Ma è possibile imbarcare un
coltello su un volo inter-
nazionale? Sì, secondo le regole
dell’Autorità sulla sicurezza dei
trasporti degli Stati Uniti
d’America. Regole di imbarco
che variano a seconda del Paese
di partenza dell’aeroplano che
prevede, previa richiesta di
autorizzazione, che possono
essere portati, solo nel bagaglio
da stiva, oggetti come coltelli,
coltellini svizzeri e spade, com-
presi i modelli da scherma. 
La raccomandazione che viene
formulata dalla TSA è quella di

avvolgere correttamente oggetti
con lame per evitare possibili
lesioni agli addetti allo smista-
mento dei bagagli. E’ possibile
trasportare anche armi da fuoco
in stiva ma per queste ultime
bisogna richiedere l’autoriz-
zazione. Coltelli e armi da taglio
che possono essere acquistate
anche in Italia, in una semplice

armeria, ma che non posso essere
detenute in strada, ma solamente
in casa o in camera di albergo,
per poi essere imbarcate nella
stiva dell’aereo e riportarle nel
proprio Paese d’origine, dove a
seconda della propria cittadinan-
za si fa riferimento alla differente
giurisdizioni sulle armi che adot-
ta ogni speifica nazione. 

Denunciato cittadino statunitense 
trovato con un tirapugni con lama

Nuovo blitz della polizia
locale di Roma Capitale nei
centri massaggi cinesi, usati
come copertura per attività di
prostituzione. I caschi bianchi
del gruppo Sicurezza Pubblica
Emergenziale, sono intervenu-
ti ieri in via Muzio Scevola e
via della Primavera, ponendo
sotto sequestro i due immobili
adibiti a case di tolleranza.

Oltre alla contestazione del
reato di sfruttamento della
prostituzione per la “tenu-
taria”, 35enna, è scattata la
denuncia della stessa per il
reato di sfruttamento della
manodopera clandestina, dal
momento che le ragazze, erano
tutte clandestine in Italia.
Nel corso dell’operazione, che
ha visto l’accompagnamento

di due donne, tra cui la stessa
titolare, presso il centro di per-
manenza ed espulsione di
Ponte Galeria, gli agenti
hanno riscontrato un episodio
inquietante: grazie alla pre-
senza di un interprete di lin-
gua cinese, nominato ausil-
iario durante le indagini, è
stato possibile accertare, come
uno dei due siti, svolgesse l’at-

tività di vero e proprio ufficio
postale clandestino, fornendo
servizi di casella postale,
fermo posta e domicilio
postale per innumerevoli soci-
età e soggetti privati, tutti di
nazionalità cinese. Sono in
corso ulteriori accertamenti,
anche al fine di stabilire le
motivazioni dei soggetti coin-
volti ad eludere i servizi di

posta ordinaria. Soddisfazione
per l’operazione la esprime
Marco Milani, coordinatore
romano Ugl Polizia Locale:
“Un plauso agli agenti impeg-
nati in indagini sempre più

complesse, coordinate dalla
Procura di Roma. Queste oper-
azioni ci ricordano anche la
necessità dell’applicazione
della legge regionale sui gradi
all’interno del Corpo”. 

Centri massaggi a luci rosse 
scoperte case d’appuntamenti 
a Centocelle e Appio Tuscolano
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Tutto il mondo protesta per il
clima. La situazione del nostro
Pianeta è critica, ma certamente
mai come in questi mesi è cresciu-
ta la consapevolezza a livello glo-
bale che occorre fare qualcosa - e
subito - per disinnescare quel
conto alla rovescia che secondo
gli scienziati potrebbe portare nel
giro di qualche decennio, se non
all’estinzione della vita sulla
terra, certo a un suo drastico peg-
gioramento di cui pagheranno le
conseguenze i più deboli e indife-
si. Ieri il terzo “Sciopero globale
per il clima” (Global climate stri-
ke), che fa seguito alle manifesta-
zioni globali di marzo e maggio
scorsi, promosse dal movimento
dei “Fridays for future - #FFF”,
nato a livello globale sull’esempio
dell’attività di protesta di Greta
Thunberg. Straordinaria la parte-
cipazione in Italia, dove si calcola
che almeno un milione di giovani,
da nord a sud siano scesi in piaz-
za. Centottanta le città che hanno
ospitato le manifestazioni di
‘Fridays for Future Italia’ con
l’adesione di Unione degli
Studenti, Link - Coordinamento
Universitario e Rete della
Conoscenza. Tanti giovani ma

anche adulti alle manifestazioni.
Secondo il dato fornito da #FFF,
sono oltre un milione i parteci-
panti ai cortei. “Sono duecento-
mila a Roma - ha spiegato - la
piazza più partecipata, seguita da
Milano con 150 mila. A Napoli
sono circa 80 mila, 50 mila a
Firenze, 20 mila a Torino e
Bologna e 10 mila a Palermo e
Bari”. La sensazione che si tratta-
va di qualcosa di straordinario,
per certi aspetti decisamente ina-
spettato, si è avuto guardano alle

stazioni delle metro dei bus e dei
tram diretti verso i luoghi di con-
centramento delle manifestazio-
ni. Un fiume ininterrotto di giova-
ni, festoso e grintoso, che ha por-
tato al dato registrato dagli orga-
nizzatori. Forse qualcosa sta vera-
mente cambiando e le nuove
generazioni possono fare la diffe-
renza e mettere nell’angolo i poli-
tici e gli amministratori della cosa
pubblica che non tengono nel
dovuto conto l’ambiente e la
nostra ‘Gaia’.   
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E’ il momento di introdurre il
“vincolo di mandato” - lo chiede
senza mezzi termini il ministro
degli Esteri, Luigi Di Maio, com-
mentando la notizia della sena-
trice M5s passata con il gruppo di
Matteo Renzi. Parlando con i gior-
nalisti a New York, il leader M5s
spiega: “Sono consapevole che
questo argomento non è nel pro-
gramma di governo, però ne par-
lerò col Pd, perché per me dobbi-
amo mettere fine a questo merca-
to delle vacche, sia dei parlamen-
tari che passano in altri gruppi, sia
dei gruppi che li fanno entrare”.
“Secondo me - aggiunge - è
arrivato in Italia il momento di
introdurre il vincolo di mandato.
Ora, come lo si voglia introdurre,
in quale forma costituzionale,
vedremo. Ma secondo me è
arrivato il momento di dire che se
vieni eletto con una forza politica

e passi con un’altra forza politica
te ne vai a casa. Non è che passi al
gruppo misto o stai lì in un altro
gruppo che magari neanche
esisteva sulla scheda elettorale
prima delle elezioni”. Per Di Maio
“queste pratiche non fanno bene
al nostro paese, credo che tutti i
cittadini convengano con me che

ci sia bisogno di una stretta.
L’introduzione di un vincolo di
mandato o di un recall è il minimo
che possiamo fare per questo
paese”. Intanto “io avvierò la pro-
cedura prevista dal M5s per chi
passa in altri gruppi e chiederò il
risarcimento di 100 mila euro,
come fatto in passato anche per

altri”. Poi i retroscena sul perché il
precedente Governo è caduto.
L’impegno sulla flat tax lo aveva
preso Matteo Salvini e poi quando
ha capito che non era una promes-
sa realizzabile ha scelto di
“nascondersi all’opposizione” - lo
ha detto Luigi Di Maio durante
l’intervento a ‘Porta a porta. “Beh
diciamo pure una cosa: questo
impegno lo aveva preso l’altra
forza politica con cui eravamo al
governo, che aveva anche preso

l’impegno di ridurre le tasse per
60 miliardi - ha aggiunto Di Maio-
. Poi evidentemente ai primi di
agosto quando Salvini ha letto
bene i conti e ha capito che non
era realizzabile ha pensato bene di
ripiegare e nascondersi all’oppo-
sizione. Questo è un tradimento
per i cittadini, che ripongono fidu-
cia in quello che prometti.
Evidentemente una delle ragioni
per cui è caduto il governo era
scappare dagli italiani”.

Luigi Di Maio tra “Vincoli
di mandato” e vecchi restroscena

La Guardia Costiera di Atene
ha fatto sapere che, vicino alla
piccola isola di Inousses, sono
stati rinvenuti i cadaveri di
almeno 7 persone, tra i quali 5
bambini e 2 donne, che sono
morte nel naufragio di un bar-
cone che, proveniente dalla
Turchia, doveva arrivare in
Grecia. Altre persone, di cui 4
bambini, 3 donne e 5 uomini,
sono state soccorse. 

Migranti:
almeno 7 morti
in un naufragio

nell’Egeo 

Le manifestazioni per il clima che si sono tenute nelle varie città
italiane sono state rilanciate su Twitter da Greta Thunberg, con
un tweet su cui la giovane attivista svedese ha scritto: “Immagini
incredibili da tutta Italia!”.

Greta Thunberg:
“Dall’Italia, arrivano
immagini incredibili”

Ieri tutto il mondo
la protesta per il clima 

Con un post su Twitter, il
Presidente degli Stati Uniti,
Donald Trump, ha risposto in
merito all'offerta di annullare
le sanzioni sul nucleare contro
l'Iran: "L'Iran voleva che lev-
assi le sanzioni che gli abbi-
amo imposto al fine di incon-
trarci. Naturalmente gli ho
detto NO!".

Nucleare:
Trump nega

annullamento
delle sanzioni 

Sono almeno 1909, secondo il
Centro egiziano per i diritti
economici e sociali, le persone
fermate per le manifestazioni
contro il governo di al-Sisi,
avvenute in Egitto lo scorso
weekend. Tra questi, 68 sono
donne, e non sono state date
notizie se ci siano stati dei
rilasci. Altre fonti, invece,
riferiscono della presenza, fra
le persone arrestate, di avvo-
cati, intellettuali, giornalisti e
politici. Per alcuni di loro c'è
l'accusa di avere rapporti con
Fratellli Musulmani. Nel mer-
ito, la Procura ha fatto sapere,
ieri sera, di aver proceduto
con l'interrogazione di "poco
meno di mille" individui "alla
presenza dei loro avvocati".

Manifestazioni
antigovernative

in Egitto:
fermate almeno

1909 persone 



Reduci dal Vaticano, le sculture
bronzee realizzate dalla
Fonderia BMN Arte di Roberto
Brizzi e commissionate all’artista
Alessandro Mutto, dopo avere
ricevuto la benedizione di Papa
Francesco nella Sala Clementina,
ieri pomeriggio sono state bene-
dette presso la Basilica di San
Zeno, a Verona, dal Vescovo
Giuseppe Zanti. Hanno preso
parte alla cerimonia le autorità
cittadine civili e militari, oltre
che il vicepresidente
Associazione una Via Crucis a
Gerusalemme Augusto Nalini,
Monsignor Carlo Vanzo, il fon-
datore BMN Arte e ideatore del
progetto Roberto Brizzi, lo scul-
tore Alessandro Mutto, gli spon-
sor che hanno donato le sculture
(Aeroporto Catullo, Aia Gruppo
Veronesi, Bauli, gruppo vitivini-
colo Bolla, Fondazione Cattolica
Assicurazioni, pastificio
Giovanni Rana, gruppo Mion,
Multitrend di Raffaele Tripepi,
Nalini-Carcereri, pastificio
Avesani, Velox Servizi, Fiengo
Ciro, Lotti Art). Sarà una Santa
Pasqua speciale la prossima a
Gerusalemme, la Via Crucis
avrà le sue stazioni in bronzo
benedette anche dal vescovo che
durante la cerimonia ha dichia-
rato: «Abbiamo avuto il privile-
gio di piantare un seme dell’arte
veronese in Terra Santa, un’ope-
ra che rimarrà per sempre a
memoria dei pellegrini che da

tutto il mondo si recano in visita
a Gerusalemme» L’IDEA del
fondatore dell’azienda veronese
è nata nel lontano 2003, in occa-
sione della posa della “Porta
della Pace”, realizzata anch'essa
dalla fonderia scaligera, un por-
tale bronzeo raffigurante scene
bibliche della nascita di Gesù
donato dall’Associazione Porta
della Pace alla Custodia di Terra
Santa e posto all’ingresso che
conduce dalla Basilica di Santa
Caterina a Gerusalemme alla
Basilica della Natività. Dopo
l’esperienza di Gerusalemme gli

ispiratori e i fondatori
dell’Associazione Porta della
Pace, tra cui lo stesso imprendi-
tore Roberto Brizzi, Augusto
Nalini e Padre Ibrahim Faltas, si
erano promessi l’impegno di
realizzare “un’opera” per
Gerusalemme. «Ogni anno
milioni di pellegrini ripercorro-
no la Via Dolorosa di Gesù a
Gerusalemme rivolgendosi
all’unico simbolo di riferimento
per la preghiera, un disco raffi-
gurante i numeri progressivi
romani ad indicare le quattordi-
ci stazioni - spiega Roberto

Brizzi, titolare della Fonderia
Artistica Bmn Arte e ideatore del
progetto della realizzazione
delle 14 stazioni in bronzo bene-
dette da Papa Francesco-.
Quando realizzammo la porta in
bronzo per la Chiesa di Santa
Caterina in Betlemme, riprodu-
cendo nell’opera la suggestione
simbolica della genealogia di
Cristo considerai che ai fedeli
che giungono da ogni parte del
mondo mancava un riferimento
nel meditare sugli eventi della
passione di Cristo. Così abbiamo
messo a disposizione le nostre

migliori competenze per ripro-
durre la carica emotiva della Via
Dolorosa percorsa da Gesù che
si avvicinava progressivamente
alla crocifissione sul Golgota.
Grazie al sistema di fusione a
cera persa che consente di otte-
nere una riproduzione fedele nei
minimi dettagli, curando la fini-
tura a mano con la massima pre-
cisione, siamo riusciti a ricostrui-
re il percorso di commemorazio-
ne che adesso potrà accompa-
gnare i fedeli a Gerusalemme.
Appartiene all’etica cristiana,
infatti, non solo il sentimento del

dono materiale pensato per i pel-
legrini, ma anche la possibilità di
portare il dono spirituale della
nostra arte in terra Santa reso
possibile grazie alla benedizione
del Santo Padre». IL PROGET-
TO, realizzato in collaborazione
tra la Diocesi di Verona e la
Custodia di Terra Santa, si è con-
cretizzato nella realizzazione
delle 14 stazioni della Via Crucis
su sculture in bronzo delle
dimensioni di circa 50 x 60 cm.
In particolare 9 stazioni, dalla I
alla IX, saranno appese al muro
della Via Dolorosa, le altre cin-
que saranno collocate nella
Cappella della Custodia di Terra
Santa dei Padri Francescani
all’interno del Santo Sepolcro. Le
sculture realizzate in bronzo con
la nobile tecnica della fusione a
cera persa verranno donate alla
Custodia di Terra Santa, con una
cerimonia a cura dalla Diocesi di
Verona tramite l’Associazione
Una Via Crucis a Gerusalemme.
La posa della Via Crucis avverrà
il 6 ottobre prossimo a
Gerusalemme. "Mi sono sentito
parte di un viaggio virtuale che
mi ha portato a quell’epoca – ha
spiegato Mutto -, con passione
ho cercato di riprodurre il più
fedelmente possibile le formelle
rappresentanti la Via Crucis. Per
la produzione ho studiato molto,
mi sono documentato e ho fatto
ricerche storiche e mi considero
contento del lavoro svolto".

É Made in Italy la Via Crucis che sarà
posata a Gerusalemme il prossimo 6 ottobre 
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Si è conclusa a Roma, martedi 24,
la prima edizione di “Roma Bar
Show”, il più importante  evento
di beverage in Italia, tenutosi al
Palazzo dei Congressi all’Eur,
sulla scia di eventi mondiali
come quelli di Atene, Berlino,
Lisbona, Londra. La manifesta-
zione ha presentato novità asso-
lute di cocktail, alcolici, analcoli-
ci, bevande, caffè, strumenti,
masterclass delle star del settore,
tendenze di tutto il mondo del
bar da quello 'alto' a quello più
semplice. La grande kermesse ha
registrato un successo strepitoso,
con un bilancio di  9628 presenze,
28 tasting room, 8 Academy Lab,
10 Main Seminars, il più grande
seminario Mixology (con Marian
Beke) mai fatto con oltre 800 par-
tecipanti in un unico auditorium,
185 stand, circa 8mila mq coperti
tra piazzale, piano primo e secon-
do più la terrazza. Hanno parte-
cipato inoltre i 3 Finali Italiani
(Patron e Montenegro e Bar Black
Game di Fernet Branca), la gara
ciclistica “La Classica by Martini”
e  il primo technical lab di Buchi
al mondo per Barman. Tra le
chicche dell'evento: Amaro
Venti, realizzato con 20 botaniche
da 20 regioni italiane, l'amaro che

unisce l'Italia;  le ostriche con
gocce di Laphroaig 10yo assag-
giate in uno dei side events del
festival, all'Hotel De Russie;  il
villaggio messicano con il mezcal
Los Siete Misterios di varie tipo-
logie di pianta di agave. 
La RBS Academy (Responsible
Beverage Service- organo inter-
nazionale di formazione), pre-
sente alla mostra, ha pubblicato
la classifica dei World Best Bars
con il Baccano di Mario Farulla al
70mo posto. Alcune star del
mondo bar: Jim Meehan,
Desmond Payne, Micaela Pallini
e Massimo D'Addezio, Paolo

Sanna, Cristina Folgore - Brand
Ambassador. Tra i migliori
assaggi proposti: il Gin Number
3, il Negroni con il VII Hills Gin,
il Jack Daniel’s Rye whisky (che
sarà in commercio da novembre),
il Gin Ramsbury (proposto allo
stand di Rinaldi 1957), le fantasti-
che degustazioni di scotch, pre-
sentate da Cristina Folgore, il
Margarita allo stand messicano, i
nuovi liquori di Strega, il
Vemouth del Professore, vero
vermouth degustato nel delizio-
so salottino vintage dello stand
Jerry Thomas.

Jolanda Dolce

“Roma Bar Show”: grande
successo ed entusiasmo
alla sua prima edizione



Negli ultimi venti anni è sparita
quasi una pianta da frutto su
quattro, fra mele, pere, pesche,
arance, albicocche e altri frutti con
un gravissimo danno produttivo
ed ambientale per il ruolo che
svolgono nella mitigazione del
clima anche ripulendo l’aria dal-
l’anidride carbonica e dalle
sostanze inquinanti come le
polveri PM10. E’ quanto emerge
dal Rapporto Coldiretti su “Sos
Clima per l’agricoltura italiana”. Il
“frutteto italiano” ha visto un
crollo netto del 23% nello spazio
di un ventennio secondo un’anal-
isi Coldiretti su dati Istat. Il taglio
maggiore ha interessato pesche e
nettarine con la superficie quasi
dimezzata (-38 %), seguiti da uva
da tavola (-35%), pere (-34 %),
limoni (-27%), arance (-23%), mele
(-17%), clementine e mandarini (-
3%). Un danno economico ed
occupazionale rilevante per il
Sistema Paese - sottolinea la

Coldiretti - ma che colpisce anche
l’ambiente, poiché con la scom-
parsa dei frutteti viene a mancare
il prezioso ruolo di contrasto del-
l’inquinamento e del cambiamen-
to climatico svolto proprio dalle
piante, capaci di ripulire l’aria da
migliaia di chili di anidride car-
bonica e sostanze inquinanti come
le polveri PM10. Basti pensare che
la superficie italiana destinata a
colture legnose (frutteti, vigneti,
ecc.) è di circa 2.5 milioni di ettari,
che corrispondono al 25% della
superficie boschiva italiana. Non a
caso recenti studi hanno sottolin-
eato il ruolo positivo della frutti-
coltura nella tutela dell’ambiente
proprio per la capacità di cat-
turare Co2, ruolo che potrebbe
ulteriormente crescere con
l’adozione di tecniche colturali
finalizzate non solo alla pro-
duzione di frutta ma anche alla
lotta all’inquinamento. Un ettaro
di frutteto - spiega la Coldiretti - in

produzione è in grado di catturare
20mila kg di anidride carbonica
(CO2) all’anno, bloccando anche
le pericolose polveri sottili PM10 e
abbassando la temperatura del-
l’ambiente circostante durante le
estati più calde e afose. Non a caso
la differenza di temperatura esti-
va delle aree urbane rispetto a
quelle rurali raggiunge spesso
valori superiori a 2°C nelle città
più grandi, secondo uno studio
Ispra. Le emissioni inquinanti, se
non verranno ridotte entro la fine
del secolo, potrebbero causare un
calo del 20% della produzione di
grano, del 40% di quella della soia
e addirittura del 50% di quella del
mais, secondo uno studio pubbli-
cato su Nature Communications.
Ma i cambiamenti climatici hanno
un impatto negativo anche sullo
stesso valore dei terreni che, sec-
ondo il rapporto dell’Agenzia Ue
per l’ambiente (Eea), potrebbero
subire una perdita tra il 34 e il 60%
nei prossimi decenni rispetto alle
quotazioni attuali proprio a causa
dell’innalzamento delle tempera-
ture, che minaccia anche i redditi
agricoli e rischia di far aumentare
la domanda di acqua per l’ir-
rigazione dal 4 al 18%. Un conto
salato per un’agricoltura che ha
già perso negli ultimi dieci anni
ben 14 miliardi di euro tra danni

alla produzione agricola
nazionale e alle strutture e alle
infrastrutture a causa delle anom-
alie del clima con una tendenza
alla tropicalizzazione che - rileva
la Coldiretti - si manifesta con una
più elevata frequenza di manifes-
tazioni violente, sfasamenti sta-
gionali, precipitazioni brevi ed
intense ed il rapido passaggio dal
sole al maltempo, con sbalzi ter-
mici significativi che compromet-
tono le coltivazioni “Mettere più
frutta italiana nelle bibite per far
tornare conveniente piantare
alberi nel nostro Paese sarebbe la
vera svolta green che aiuta l’ambi-
ente, la salute e l’economia e l’oc-
cupazione Made in Italy” - affer-
ma il presidente della Coldiretti
nel sottolineare che invece “si con-
tinua a tollerare la presenza nelle
bevande analcoliche di appena il
12% di frutta senza neanche l’ob-
bligo di indicarne la provenienza,
con un inganno per i consumatori
ed un danno per i produttori.
Occorre dire basta alle aranciate
senza arance ed impegnarsi conc-
retamente - conclude Prandini -
nell’educazione alimentare a par-
tire dalle scuole anche con l’aiuto
dei nuovi distributori automatici
di snack dove acquistare frutta
fresca, disidratata o spremute al
100% italiane”.
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La spesa salva clima Coldiretti, scomparsa
1 pianta su 4 nelle campagne 

•Preferire l’acquisto di prodotti
locali che non devono subire
lunghi trasporti con mezzi
inquinanti;
•Scegliere frutta e verdura di sta-
gione che non consumano energia
per la conservazione;
•Ridurre le intermediazioni fino a
fare acquisti direttamente dal pro-
duttore, come nei mercati di cam-
pagna amica della Coldiretti, per
evitare passaggi di mano del
prodotto che spesso significano
inutili trasporti;
•Privilegiare i prodotti sfusi che
non consumano imballaggi come
i distributori automatici di latte;
•Acquistare confezioni formato
famiglia rispetto a quelle mono-
dose per ridurre il consumo di
imballaggi per quantità di cibo

consumato;
•Fare acquisti di gruppo (anche in
condominio) per ridurre i consu-
mi di energia nei trasporti per fare
la spesa;
•Riutilizzare le borse per la spesa
e servirsi di quelle fatte con mate-
riali biodegradabili di origine
agricola nazionale o di tela invece
di quelle in plastica;
•Ottimizzare l’energia consumata
nella preparazione e conser-
vazione dei cibi con pentole e frig-
oriferi a basso impatto;
•Ridurre gli sprechi ottimizzando
gli acquisti e riscoprendo la cucina
degli avanzi per evitare che finis-
cano tra i rifiuti;
•Fare la raccolta differenziata per
consentire il recupero di energia
dai rifiuti prodotti.

Il cambiamento del clima
spaventa un italiano su cinque
(19%) e spinge ad adottare com-
portamenti per contribuire per-
sonalmente con uno stile di vita
responsabile a fermarne gli effet-
ti disastrosi. E’ quanto emerge
dal Rapporto Coldiretti su “Sos
Clima per l’agricoltura italiana”
diffuso al Villaggio Contadino di
Bologna dove è stato inaugurato
il più grande mercato degli agri-
coltori a chilometri zero con il
tutor della spesa sostenibile, in
occasione del terzo sciopero
mondiale per il clima, con agri-
coltori, giovani e studenti
assieme al presidente della
Coldiretti Ettore Prandini. 
Con semplici accorgimenti nella
spesa di tutti i giorni e nel con-
sumo degli alimenti ogni
famiglia italiana può tagliare i
consumi di petrolio e ridurre le

emissioni di gas ad effetto serra
di oltre mille chilogrammi (CO2
equivalenti) all’anno. Scegliere
prodotti locali e di stagione,
ridurre al minimo gli imballaggi,
fare acquisti di gruppo, recarsi
alla spesa riciclando le buste,
ottimizzare il consumo di ener-
gia nella conservazione e nella
preparazione dei cibi, evitare di
apparecchiare con piatti e bic-
chieri di plastica sono, insieme
alla raccolta differenziata, alcuni
dei comportamenti suggeriti dal
decalogo della Coldiretti per
assumere responsabilità nei con-
fronti delle generazioni future,
presentato per l’occasione.
Con ogni pasto che percorre in
media 1900 chilometri prima di
giungere sulle tavole, coloro che
si approvvigionano esclusiva-
mente tramite reti alimentari
alternative tutelano anche l’am-

biente perché i prodotti non
devono percorrere lunghe dis-
tanze con le emissioni in atmos-
fera dovute alla combustione di
benzina e gasolio. Ma sprecano
pure di meno perché i cibi in
vendita sono più freschi e dura-
no di più. Fare la spesa a
chilometri zero in filiere corte
con l’acquisto di prodotti locali
taglia, infatti, del 60% lo spreco
alimentare rispetto ai sistemi ali-
mentari tradizionali, secondo
una analisi della Coldiretti sulla
base dello studio Ispra. Meglio,
dunque, prediligere i prodotti di
stagione, scegliendo la frutta e le
verdure al giusto grado di matu-
razione e conservandola
adeguatamente, senza tenere
insieme quella che si intende
consumare a breve con quella
che si prevede di conservare più
a lungo. E lo stesso consiglio vale

anche per tutti i cibi in generale.
Proprio per combattere gli
sprechi dagli agrichef del
Villaggio Coldiretti, i cuochi con-
tadini, arrivano i consigli per i
“piatti del giorno”, come
polpette, frittate, pizze farcite,
ratatouille e macedonia. 
Ricette che - spiega Coldiretti -
non sono solo una ottima
soluzione per non gettare nella
spazzatura gli avanzi, ma aiu-
tano anche a non far sparire
tradizioni culinarie del passato
secondo una usanza molto dif-
fusa che ha dato origine a piatti
diventati simbolo della cultura
enogastronomica del territorio
come a ribollita toscana, i caned-
erli trentini, la pinza veneta o al
sud la frittata di pasta.
“L’agricoltura è l’attività eco-
nomica che più di tutte le altre
vive quotidianamente le con-

seguenze dei cambiamenti cli-
matici, ma è anche il settore più
impegnato per contrastarli  si
tratta di una nuova sfida per le
imprese agricole che devono
interpretare le novità segnalate
dalla climatologia e gli effetti sui
cicli delle colture, sulla gestione
delle acque e sulla sicurezza del
territorio” - ha affermato il presi-
dente Prandini nel sottolineare

che “servono interventi strut-
turali di manutenzione,
risparmio, recupero e riciclaggio
delle acque, campagne di infor-
mazione ed educazione sull’uso
corretto dell’acqua, un impegno
per la diffusione di sistemi di
irrigazione a basso consumo, ma
anche ricerca e innovazione per
lo sviluppo di coltivazioni a
basso fabbisogno idrico”

Clima, arriva il decalogo
della spesa sostenibile
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Meglio Jacobs di Tortu. E’ la prima foto-
grafia che arriva dai Mondiali di atletica
che hanno preso il via ieri pomeriggio a
Doha. I due azzurri sbarcano nelle semifi-
nali dei 100 di oggi, ma mentre Filippo
chiude senza brillare in terza posizione in
10”20 il suo impegno, Marcell è decisa-
mente più frizzante con il secondo posto
in un ottimo 10”07 nella sua serie dietro il
favorito Christian Coleman, il più veloce
di tutti in questo primo turno con 9”98.
Fra l’altro Jacobs veniva da un mese e
mezzo senza gare, e aveva rinunciato alla
sfida Europa-Stati Uniti per un problema
muscolare che aveva pure fatto ipotizzare
una sua rinuncia ai Mondiali. E invece,
l’azzurro – che in questa stagione ha deci-
so di mettere da parte le sue ambizioni nel
lungo – tira fuori una prova convincente,

soprattutto nella seconda parte di gara.
Ora bisogna recuperare in fretta. “Sto
bene - racconta Jacobs - non ho sentito
fastidio, questo è l’importante. Non sono
venuto per fare la comparsa”. nche
Filippo Tortu è in semifinale. Missione
compiuta, seppure faticando. Pippo,
numerosissima la sua famiglia in Qatar
dove a fare il tifo c’è anche Manuela
Mennea, la moglie di Pietro, parte male,
non è brillante nella prima parte di gara,
ma poi riesce a esprimersi meglio nella
seconda metà e a mettere la freccia sorpas-
sando il giapponese Koike, soltanto un
centesimo più dietro. Davanti brilla il bra-
siliano Camilo De Oliveira, il re delle uni-
versiadi napoletane, primo in 10”11
davanti a Rodgers, che chiude in 10”14.
“Sono soddisfatto, non contento - com-

menta la sua prova Tortu - l’importante
era andare avanti. Ora certo devo fare di
più”. Impressioni dalle altre batterie: il
sudafricano Simbine è in palla con il suo
10”01 (-0,3 il cento) con frenata finale, il
“vecchio” Justin Gatlin si concede anche
una distrazione negli ultimi metri e centra
un ordinario (per lui) 10”06 (-0.8), piace
anche il britannico Hughes, compagno di
qualche allenamento di Tortu alle
Canarie, che parte al rallentatore per poi
decollare alla fine in 10”08 (- 0,8).  Nella
serie di ferro il giamaicano Yohan Blake
(10”07, - 0,3 il vento) è il più veloce affian-
cato a Jimmy Vicaut (10”08) senza colpire
particolarmente. Tempi non proprio stra-
ordinari, ma siamo ancora al primo turno.
E’ cominciata l’era post Bolt, facciamocene
una ragione.

Atletica: due azzurri in semifinale sui 100
A Doha, Tortu ferma il tempo a 10"20. Il compagno di squadra Jacobs sorprende tutti con un 10"07
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“L’ottimismo” dei Jeff Lynne’s Elo 
sabato 28 settembre 2019 laVoce

Il 1 novembre esce “From out of nowhere” (Sony
Music /Columbia Records) il nuovo album del-
l’iconico gruppo Jeff Lynne’s Elo a cui seguirà un
intenso tour in Europa e in America. La title track
è già disponibile su tutte le piattaforme strea-
ming e in download con il pre-order dell’album.
Il disco arriva nel momento di maggiore creativi-
tà artistica dell’autore, musicista e produttore Jeff
Lynne e si compone di 10 brani: dalla title track
“From Out Of Nowhere” alla malinconica “Help
Yourself”, dalla celebrativa “Down Came The
Rain” alla rockeggiante “One More Time” (con
un assolo al piano di Richard Tandy) fino alla
dolce “Songbird”. In “From Out Of Nowhere”
Lynne mette in evidenza nuove sfaccettature
delle sonorità che lo contraddistinguono, attin-
gendo al suo ricco bagaglio di esperienze artisti-
che e musicali. Alla realizzazione dell’album ha

contribuito anche Steve Jay, come ingegnere del
suono e percussionista. Il tema centrale dell’al-
bum è un senso di ottimismo, a cui spesso Lynne
si rivolge direttamente, perché “tutti hanno biso-
gno di un po’ di ottimismo”. D’altra parte, l’esi-
stenza stessa di questo album è una sorta di gioia
inaspettata, sia per i fan sia per l’artista stesso.
«“From Out of Nowhere” ovvero “dal nulla”: è
nato proprio così! - dichiara Jeff Lynne - questo
brano è il primo che ho scritto per l’album ed è
stato più o meno così: dal nulla!» L’album si è
costituito sulla base dell’energia e del clamore
suscitato dall’uscita del precedente album
“Alone In The Universe” (2015) e del trionfante
ritorno live per la prima volta dal 1985, iniziato
con una performance nel 2014 davanti a oltre
50.000 persone ad Hyde Park di Londra. Da allo-
ra Lynne e il gruppo da lui riunito hanno suona-

to in tour in Europa e in Nord
America, con concerti che hanno
registrato in tutto esaurito in
prestigiose location come
Radio City Music Hall a
New York, otto serate alla
O2 Arena di Londra, una
performance da headli-
ner al festival di
Glastonbury nel 2016, tre
spettacolari concerti
all’Hollywood Bowl e uno
spettacolo per quasi 60.000 fan
al Wembley Stadium nel giugno
2017, di cui è stato prodotto un film-
concerto. A questo è seguito un tour
negli Stati Uniti nel 2018 e un ritorno in
America per venti date la scorsa estate.
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Dopo il successo di Alone In The Universe, esce il 1 novembre “From out of nowhere”



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.IT - CAPITOLO 2
Un film di Andy Muschietti. Con James McAvoy, Jessica Chastain, Isaiah Mustafa, Jay Ryan, James Ransone Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 482 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Sono passati 27 anni dagli avvenimenti del primo capitolo e i ragazzi che avevano affrontato l'orrore di Derry sono cresciuti. Quasi tutti se ne sono andati. Solo Mike è rimasto a presidiare la zona ed è lui a cogliere il segnale che l'orrore sta tornando.Dopo due anni dal successo del primo film, questo nuovo episodio chiude la narrazione tratta dal romanzo di Stephen King. La tematica è tipicamente kinghiana e il regista la affronta con un'apprezzabile sensibilità che consente di mantenerne il pathos pur in un contesto da horror spettacolare. Andy Muschietti conferma le sue qualità registiche e trova alcune vette impressionanti di sicuro effetto. L'impatto è notevole e la storia scorre avvincente, sino a un finale più simbolico che credibile, ma comunque in sintonia con la storia. 

MARTIN EDEN
Un film di Pietro Marcello. Con Luca Marinelli, Jessica Cressy, Vincenzo Nemolato, Marco Leonardi, Denise Sardisco Uscita 4 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 181 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Martin Eden e ̀un marinaio di Napoli che si innamora a prima vista della borghese Elena. Spinto dal desiderio di “essere degno” di lei, inizia a istruirsi, leggendo voracemente. Emerge cosi ̀il suo talento per la scrittura. Scrittura che, almeno inizialmente, non paga. E per Elena e la sua famiglia questo e ̀un problema. Liberamente ispirato al romanzo di Jack London, il film di Pietro Marcello (cartello regista) sposta l’azione da Oackland a Napoli, stratificando abilmente una vicenda che gia ̀nella narrazione originale mostrava infiniti livelli di lettura. E ̀soprattutto la dimensione sociale e politica a rendere Martin Eden un apologo morale adatto ai nostri giorni, che sottolinea il valore della cultura, denuncia la mancata accettazione del diverso, e mette a nudo la paura che la verita ̀incute in chi vive nella menzogna. EDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

ATTACCO AL POTERE 3
Un film di Ric Roman Waugh. Con Gerard Butler, Morgan Freeman, Holt McCallany, Piper Perabo, Jada Pinkett Smith Torna la guardia del corpo Mike Banning, ancora una volta coinvolto in un attacco terroristico.Dopo una vorticosa fuga, Mike Banning è ricercato dalla sua stessa agenzia e dall'FBI, mentre cerca di trovare i responsabili che minacciano la vita del Presidente. Nel disperato tentativo di scoprire la verità, Banning si rivolgerà a improbabili alleati per dimostrare la propria innocenza e per tenere la sua famiglia e l'intero Paese fuori pericolo.

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

 MIO FRATELLO RINCORRE I DINOSAURI
Un film di Stefano Cipani. Con Alessandro Gassmann, Isabella Ragonese, Rossy De Palma, Francesco Gheghi, Lorenzo Sisto Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 267 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Per Jack la famiglia è croce e delizia: delizia grazie a due genitori spiritosi e democratici, croce perché le sorelle lo tiranneggiano. L’arrivo di un fratellino è per lui un trionfo, tantopiù che quel fratellino, Giò, si rivela dotato del superpotere di “dar vita alle cose”. Ma Giò è anche affetto dalla sindrome di Down: e quando Jack raggiunge 14 anni il fratellino diventa una presenza ingombrante. Il film conserva la freschezza e l’ironia del testo originale e la sceneggiatura è pensata per il grande pubblico. Ma l’accessibilità è un criterio importante nell’affrontare un argomento sensibile come la disabilità, ed è ancora più importante che il cinema italiano cominci a rivolgersi al pubblico dei giovanissimi, finora per lo più ignorato. 

 LA FATTORIA DEI NOSTRI SOGNI
Un film di John Chester. Con John Chester, Molly Chester Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 21 sale. Distribuzione Teodora Film. 
John è un cameraman che gira per il mondo. Sua moglie Molly è una cuoca e blogger specializzata in cucina salutare. Il loro sogno è costruire una fattoria da fiaba. I due acquistano così 200 acri di terreno abbandonato e diventano coltivatori e allevatori, puntando alla massima varietà delle specie in un habitat rassegnato alle monoculture intensive. La fattoria dei nostri sogni è un'opera autobiografica lunga otto anni di vita vissuta alternativamente in armonia e in lotta per la sopravvivenza con la natura. Un magnifico trattato sulla necessità di trovare un equilibrio cui tutti devono contribuire. Il film fa venire voglia di "attingere a quel potere naturale che si può cavalcare", invitandoci a considerare la precarietà della vita come fonte di energia infinitamente rinnovabile.
THE RIDER - IL SOGNO DI UN COWBOY
Un film di Chloé Zhao. Con Brady Jandreau, Mooney, Tim Jandreau, Lilly Jandreau, Leroy Pourier Uscita 29 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 23 sale. Distribuzione Wanted. 
Nella riserva di Pine Ridge, nel South Dakota, Brady Blackburn è una stella nascente del rodeo, che dopo una brutta caduta scopre di non poter più cavalcare. A fianco della sorellina e in lotta col padre, piegato dal lavoro e dalle responsabilità, cerca una nuova ragione di vita in un Paese che non fa sconti.Senza lacrime o accenti di denuncia l'autrice, cinese traslocata a New York, racconta un'epopea autobiografica dentro paesaggi sublimi, a cavallo tra finzione e documentario, tra favola contemplativa e film sociale. The Rider è un western di cavalieri a terra che si rialzano, meno performanti ma più accaniti nel provare a riprendersi in mano il proprio destino e a definire cosa significhi essere un uomo nel cuore dell’America.

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. APOLLO 11
Un film di Todd Douglas Miller. Con Buzz Aldrin, Neil Armstrong, Michael Collins (VI) Uscita 9 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 238 sale. Distribuzione Nexo Digital.La vicenda di quel 20 luglio 1969, riproposta dal film documentario di Todd Douglas, è come se rivivesse due volte, al di là dell'enorme importanza storica di quell'impronta sul terreno della luna, - che è forse una delle immagini regine di tutto il novecento - gli americani offrirono al mondo una narrazione di tecnica che sembrava impossibile, 50 anni fa. Adesso arriva il 4K per un'ulteriore magia. Neil Armstrong, Buzz Aldrin e Michael Collins ritornano, giovani e attivi, a raccontare quel miracolo. Tutelati dall'enorme lavoro della produzione e della regia. L'uomo sulla luna, in quell'anno, era qualcosa che si stava organizzando da tempo, ma che apparve come un salto impossibile della tecnica e del progresso.

La celebrazione del lavoro di un dream team che raggiunse con caparbietà un traguardo storico, irripetibile, quasi surreale. Documentario, USA 2019. Durata 93 Minuti.

IL SIGNOR DIAVOLO
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Roma, 1952. Il funzionario ministeriale Furio Momenté viene convocato per una questione delicatissima. In Veneto, un minore ha ucciso un coetaneo convinto che fosse il diavolo. Tra spinosi equilibri locali di chiesa e politica, Momenté dovrà districarsi in una realtà tanto complessa quanto sinistra. Con Il signor diavolo, Pupi Avati crea un altro capolavoro gotico ricco di sfumature, in bilico tra soprannaturale e superstizione. Lo sguardo del regista sull’Italia rurale degli anni 50 è intriso di pessimismo, e si avvale di un cast esemplare. Senza bisogno di ricorrere a effetti raccapriccianti, e mantenendo ferma la propria cifra autoriale inconfondibile, Avati si muove con eleganza e racconta una storia che avvince, interessa e sorprende, in un’atmosfera magica ma lugubre.

Avati azzecca praticamente tutto in un film denso, ricco di spunti e con un fascino macabro di genuina potenza. Drammatico, Italia 2019. Durata 86 Minuti.

Una qualità filmica altissima per un magnifico trattato di sopravvivenza con la natura. Documentario, USA 2018. Durata 91 Minuti.

Tra favola contemplativa e film sociale, l'epopea di un giovane cowboy alla riconquista del proprio destino. Drammatico, USA 2017. Durata 105 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un sequel che non delude le attese, offre uno spettacolo di livello e rimane fedele all'opera di King. Horror, USA 2019. Durata 165 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Luca Marinelli è un Martin Eden ideale in un film che rispetta l'opera originale e ne ribadisce il messaggio: cultura e diversità vanno valorizzate. Drammatico, Italia 2019. Durata 129 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Nick Nolte arricchisce di vitalità e ironia la saga action incentrata sulla guardia del corpo Mike Banning. Azione, Thriller - USA 2019.

IL RE LEONE
Un film di Jon Favreau. Con Marco Mengoni, Elisa, Edoardo Leo, Beyoncé Knowles, Luca Ward Uscita 21 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 525 sale. Distribuzione Walt Disney.Simba cresce come futuro re della Savana all’ombra di suo padre Mufasa, un sovrano saggio e misurato. Ma qualcuno nel regno trama per sovvertire l'ordine costituito e prendere il potere con l’inganno. Il cucciolo Simba dovrà tornare dall’esilio e accettare la responsabilità di sfidare Scar, invidioso fratello minore del Re. La storia, le celebri canzoni e le battute di spirito del Re Leone rimangono le stesse in questa versione aggiornata e fotorealistica, ma a mancare è l’entusiasmo suscitato dal film originale. L’uso straordinario della computer grafica vince la scommessa tecnologica ma penalizza la bellezza della natura e degli animali, che nel disegno animato prendevano vita mentre oggi vengono ammaestrate da un remake senza magia.

Una qualità tecnica altissima per un'immersione nelle meraviglie della savana. Genera però più domande che entusiasmo. Avventura, Drammatico - USA 2019. Durata 118 Minuti.
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